
    

  

 10月米山月間  経済と地域社会の発展月間    司会：澤田君雄 幹事   
企企企業業業見見見学学学会会会「「「北北北里里里大大大学学学病病病院院院」」」「「「TTTAAAKKKAAAOOO   555999999   MMMUUUSSSEEEUUUMMM」」」    

食食食事事事：：：うううかかかいいい竹竹竹亭亭亭   
 

行程表 12時 15分小田原西口出発（車内で昼食）⇒13時 30分北里大学病院本館

（特別個室病棟やヘリポート等）・東病院見学⇒16時 TAKAO599MUSEUM見学・例会

⇒17時 30分 うかい竹亭 夕食（懐石料理）⇒21時 小田原西口到着 解散 
 
会長あいさつ 田代恭子 会長 皆様ごきげんよう。今日は、たくさんの大先輩とご一緒させて頂きます。

先輩の皆様について行きます。楽しい一日を過ごしていただけたらと思いますので、皆さまどうぞよろしくお

願い致します。  

  
 

    
北里大学病院    TAKAO 599 MUSEUM  うかい竹亭 

 
●例会場及び事務所：富士屋ホテル 
神奈川県足柄下郡箱根町宮ノ下３５９ 
例会場 TEL0460-82-2211  
事務所 TEL・FAX／0460-82-5533  

●例会日：毎週火曜日 12:30～13:30  
 
 

 
 

●会長：田代恭子／副会長：瀬戸弘之／幹事：澤田君雄・副幹事:角山俊夫  

●会報委員長：竹村忠孝・副委員長：中里健次・委員：勝俣喜陽  

 

Rotary Serving Humanity  
2016～2017 年度 RI 会長  ジョン F. ジャーム   
  人類に奉仕するロータリー 
   第 2780地区ガバナー 佐野英之  第 2637回 2016年 10月 4日 企業見学会 北里大学病院  
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企業見学会記録（竹村会報委員長より：週報書き取りをやっている橋本様・遠藤様も出席し橋本様の紀行手記を掲載します。） 
 
職業奉仕委員会 井島章博 委員長 今日は、企業見学会です。またの名を大人の遠足と言います。楽しい

ひと時を過ごして頂けたらと思います。角山会員と勝俣（昭）会員に手伝ってもらいます。サッポロビールの

根本会員には、ビールとお茶を協賛して頂きました。大変ありがとうございました。今日一番の主人公は、岩

田会員です。岩田会員のご尽力でうかい竹亭、飲み物も含めてお安くして頂いています。そこでは、岩田会員

の乾杯で宴を上げたいと思います。今日は、楽しい旅になります様よろしくお願い致します。  

≪箱根登山バスガイド中村さん、運転手相原さん≫夏色から秋色の景色となってきました。秋を感じながらお

楽しみ頂けましたらと思います。どうぞよろしくお願い致します。バスのナンバーは、覚え易い様、3桁に！  

     
   井島委員長    北里大学病院の説明       昼食  

北里大学病院：北里大学病院の理念「患者中心の医療」「共に創り出す医療」を掲げ患者の人権を尊重し、信

頼される安全で高度な医療の実践を目指すとの事。着くと医学部同窓会長大内孝文様、他職員の皆様のお出

迎えがあり、すぐに 4班に分かれ大学病院本館の案内をして頂きました。14Fの特別個室病棟。1日 15万

円。患者さんに直接風があたらないよう配慮されていたり、家族の為の和室の部屋、キッチンあり、お風呂

は大理石。まるでホテルにいる様でした。特別室の外には、スカイラウンジがあり、晴れている時には、伊

豆方面が見えるそうです。コバルトブルーに塗られた屋上階のヘリポート。11トンまで使用可能との事。こ

の日は、お天気が良かったのでスカイツリーが見えました。１階には、美容室・本屋・花屋・コンビニが揃

っていました。茶色をベースに落ち着いた綺麗な病院でした。東病院は、2015年にリニューアルオープンを

し地域に患者さんが戻るつなぎの病院として残っている。精神科 100床日本一。人間ドックが開設されてい

るとの事で案内、見学をさせて頂きました。建物だけで 480億円、まだ建設中の建物もあり「ご寄付をお願

いします。」との事でした。   

            

                                  

     
 

          



                    
TAKAO 599 MUSEUM:昨年オープンしたミュージアム。標高 599メートル、世界一登山者が多い山として知られ

ています。ロータリークラブの例会をここで開催しました。その後、「高尾山の取り組みについて」と題し京

王電鉄株式会社広報部の杉浦様からお話しがありました。ミシュラン三星獲得から、爆発的に高尾山口駅利用

が増えた。大都会から 1時間足らずで自然を満喫できる場所として人気があり、千葉・埼玉からのお客様が多

いようだ。高尾山 PR/旅客誘致において TVCMが一定の効果を生み出している反面、紅葉シーズンの降車人員ピ

ーク時における混雑が課題となってきた。2015年からは、①高尾山以外エリアの魅力を発信②オールターゲ

ット、老若男女外国人向けの媒体、内容確定③全体的にセンス良く 高尾 PRを展開しているとの事。副館長

の関口様から館の案内がありました。去年の 8月から 10月 3日までの入館者は 35万 5千人。展示・ミュージ

アムショップ・カフェ等があり白を基調としたミュージアムでした。NATURE WALLでは、ブナの木、その周

りには、高尾山に棲む動物たちのプロジェクションマッピングがあり四季折々の生態をダイナミック且つユー

モラスに体感することが出来ました。その後、有喜堂の「高尾まんじゅう」をお土産に購入されていました。  
  

       

            

        
うかい竹亭：乾杯の音頭は岩田会員。「うかい竹亭」40年の歴史があります。ようこそ高尾の隠れ里へいらっ

しゃいました。これを機によろしくお願いします。その後、竹林に吹く清らかな風、穏やかな清流のせせらぎ

の音に包まれて離れ座敷で味わう「懐石料理」。旬の食材を使い、どれも美味しく、またお酒も進みあちこち

で賑やかな笑い声が聞こえ和やかな雰囲気の中でのお食事となりました。庭園にはかがり火が灯され幽玄な世

界があり、とっておきの時間を過ごすことができました。掛物は「一期一会」。お花は、季節の花が活けてあ

り、またゆっくり伺いたい。そんな事を思いました。最後に窪澤会員より、建物などのお話しがありました。  
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職業奉仕委員会 勝俣委員：北里大学病院のホテルの様な見学。TAKAO 599 MUSEUM見学・うかい竹亭・岩

田会員には感謝申し上げます。満席になる位の企業見学参加をありがとうございました。  

田代会長：楽しい旅、味覚の秋でした。人間ドックに行くには、北里大学、こっそりお忍びで行くには、う

かい竹亭ですね。渡辺会員の奥様が楽しく参加して下さいました。皆様、ありがとうございました。 

＊うかい亭出発が 8時頃、渋滞もなく 9時頃に小田原に着き解散となりました。  

幹事報告  澤田君雄 幹事 クラブ・幹事報告①10月 15日（土）秦野文化会館にて、地区大

会がありますのでよろしくお願いします。  
 
出席報告 10月４日  

例会日  会員数  一般会員  免除者  出席対象  出席者  出席率  Makeup  修正出席率  ３      ほほ           

9 月 27日   38  31  （7） 35（4）  20（4） 57.14％  －    ― 

10月 4日   38  31  （7） 35（4）  22（4） 74.29％  －    ― 

 

 
（dictation：hashimoto  photography：katumata kajiwara editing：Takemura）  

  


